

White & Black

Von Haru_Hotaru

Kapitel 1: Tag 1

Hallo mein Name ist Jyou, ich ging bis vor kurzem noch auf die Tokio Highschool. Bis ein Lehrer dabei erwischte, wie ich auf der Toilette versuchte ein riesiges Reita Bild an die Scheibe zu kritzeln.

So, und nun stehe ich hier vor dem Mädchen Internat in Osaka. Meine Mutter meinte es sei besser für mich mal zu lernen, was es heißt eine richtige Hausfrau zu sein. Pah. Hausfrau, das ich nicht lache.

Als ich mich in meiner neuen Klasse umsah bemerkte ich, dass nur Mädchen aus gutem Hause in meiner Klasse waren. Keine Visual Keis, keine Harajuku Girls, keine Lolits, keine außergewöhnlich Wirkenden. Ich erschrak und ekelte mich vor meiner neuen Welt.

In der ersten Stunde hatten wir Bio. Ich bekam einen Platz ganz hinten neben einem blondhaarigen Mädchen mit Locken. Ich gab ihr den Namen Mami ,weil ihre Haare der Schamhaare meiner Mutter ähnlich sahen. Die restliche Schulzeit war öde und langweilig und ich bemerkte gar nicht wie die Zeit verflog.

Nach der Schule wurde mir mein Zimmer gezeigt. Es lag im Obersten Stock des Internats. Um dorthin zu kommen, musste man eine knarzige Holztreppe nach oben wagen. Nach diesen endlosen Stufen stand ich nun ächzend und stöhnend vor meinem Zimmer, Nummer 999.

"So das ist nun ihr Zimmer. Sie müssen es mit einer anderen Mitschülerin teilen, die dein Schicksal teilt."

Uahhh, der Mann machte mir irgendwie Angst. Ich nahm meine Koffer und wollte gerade nach vorn gehen um die Tür zu öffnen, plötzlich wurde diese jedoch von innen geöffnet. Und ich purzelte mitten ins Zimmer.

"Hey!," schrie ich sie an, "Was bildest du - ah!" Ich stoppte als ich sah was da im Türrahmen stand.

"Das muss ein Traum sein," nuschelte ich, denn die Gestalt die sich vor mir erhob hatte schwarze hochtoupierete Haare. Ihre Pupillen wurden durch weiße Kontaktlinsen verhüllt und ihr Gesicht war blass geschminkt. Ich wusste gar nicht was ich sagen sollte und starrte sie einfach nur an. Sie lächelte nicht, eine kalte Emotionslosigkeit überzog ihr gesamtes Gesicht. Das machte mich ungemein an und ich bekam Schmetterlinge im Bauch. Ob das mit uns wohl was wird?

